



**Mfrekeobong Ukpanah** est analyste de l'alerte précoce des conflits au sein du Système continental d'alerte rapide (CEWS) du Département Paix et Sécurité (PSD) de la Commission de l'Union africaine.

Elle co-organise également le programme *Youth4Peace Africa* du PSD qui cherche à établir des partenariats avec les jeunes en tant que leaders, exécutants et bénéficiaires des interventions de paix en Afrique.

Elle est passionnée par la participation significative des jeunes à la paix et à la sécurité, comme en témoigne son plaidoyer pour la toute première session du Conseil de paix et de sécurité (CPS) de l'UA sur la jeunesse, la paix et la sécurité en novembre 2018. Elle est titulaire d'une maîtrise en études sur la paix et les conflits de l'Université d'Ibadan (Nigéria) et d'un diplôme en paix et sécurité en Afrique de l'Université d'Uppsala (Suède).

**Mfrekeobong Ukpanah** is a Conflict Early Warning Analyst at the Continental Early Warning System (CEWS) of the Peace and Security Department (PSD) of the African Union Commission.

She also co-convenes the Youth4Peace Africa Program of the PSD that seeks to partner with youth as leaders, implementers and beneficiaries of peace interventions in Africa.

She is passionate about meaningful youth participation in peace and security as evident in her advocacy for the first ever AU Peace and Security Council (PSC) session on Youth, Peace and Security in November 2018. She has a master's degree in Peace and Conflicts Studies from the University of Ibadan, Nigeria and a Diploma in Peace and Security in Africa from Uppsala University, Sweden.